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Abrir sessão

Uma reunião com a Diretoria Executiva foi realizada em Diretoria de Previdência no dia 21 de
fevereiro de 2022.

Participantes

Os participantes foram Danfel Ribeiro, Eleyza Salva, Rosevaldo Carvalho, lsabela Rocha, Hellen

Cruz, Rosana Falcão, Taíná Barros, Thatiane Aragão, Mirella Nobre, Laise Oliveira, Carina
Galeão, Verõníca Sena, Davfd Medra.

Membro(s) ausente(s)

Clarissa Assaz por motivo de licença

Pauta

1 . Apresentação do plano de auditoria;
2. Revisão do relatório da pré-auditoria e requisitos;
3. O que ocorrer.

Resoluções

No vigésimo primeiro dia de fevereiro de dois mil e vinte e dois, às dez horas, na sala de reunião
da Diretoria de Previdência, situada na Av. Joana Angélica, 399 - Nazaré, nesta cidade, reuniram-

se Daniel Ribeiro, Eleyza Sirva, lsabela Rocha, Hellen Cruz, Rosana Falcão, Tainá Barras, Rosevaldo

Carvalho membros do Diretoria Executiva do Fundo Municipal de Previdência do Servidor, bem como
convidados das áreas, para realização da 02' Reunião Ordinária do Ano de 2022.

Iniciados os trabalhos, foi apresentado o plano de auditoria enviado pelo Instituto de Certificação
Qualidade Brasit, que foi enviado com antecedência para que a auditoria seja realizada de forma
eficiente e adequada; permitindo que o auditor consiga alcançar seus objetivos com maior
facilidade. Desse modo, o diretor expôs a importância do comprometimento de toda equipe e
integração entre ossetores.

Em seguida, foram detalhadas as informações do plano como o objetivo, o escopo e o cronograma
previsto para a auditoria. Diante do que foi exposto, os gestores apresentaram suas dúvidas e
relataram algumas medidas adotados após a pré-auditoria com base nos gargalos encontrados em
cada procedimento.

Dando seguimento a pauta, foi apresentado o relatório da pré-auditoria elaborado pelo auditor da
ICQ. Diante disso, foram pontuadas as recomendações de cada dimensão do programa com base no

Manual do Pró-Gestão RPPS - VERSÃO 3.2. Após apresentações, houve o esclarecimento quanto aos
requisitos que não seriam atendidos, visto que o FUMPRES está vinculado à Administração Direta.
Nada mais havendo, encerrou-se a presente reunião, quando o diretor, Daniel Ribeiro Salva.
finalizou a sessão.
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